



La petite agence



Bricolage de St-Valentin

Texte de Angelic Scott, Selena Scharf et Brandon-Alexandre Béland, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Le jeudi 10 février, les élèves de la maternelle ont fabriqué des petites pyramides.



Les pyramides des élèves

En premier, on prend une enveloppe et on la peinture avec un rouleau. Deuxièmement, on découpe des petits, des moyens et des grands cœurs. Ensuite, on gaufre les cœurs et les pyramides. On recoupe les gros cœurs. Troisièmement, on colle tous les morceaux ensemble et on rajoute un message dans un des cœurs. Finalement, on rajoute une ficelle sur le message. On la rentre dans le trou au bout de la pyramide et on colle deux collants chaque côté de la ficelle.

Nous avons questionné l'enseignante Mme Irène Robichaud. Elle nous a dit que ce bricolage était très utile parce que les élèves travaillent en groupe. Cela va leur être utile pour toutes les autres années des écoles primaire et secondaire. Mme Annette Cornier, qui est responsable de nos plantes et de nos activités, a organisé ce bricolage de Saint-Valentin. Elle a trouvé cette idée sur *web* et elle a amélioré cette idée. Mme Annette était bien préparée.



Une élève avec notre journaliste, Brandon-Alexandre Béland

Maintenant, on va vous parler comment les élèves de la maternelle ont aimé faire le bricolage de la Saint-Valentin.



Un élève content de son bricolage

Les élèves étaient contents et curieux parce qu'ils se demandaient ce qui viendrait après avoir terminé une étape.

Nous pensons que ça fera un cadeau intéressant pour la Saint-Valentin parce que c'est beau et c'est original. Merci d'avoir lu notre article.



Madame Irène Robichaud, madame Annette Cormier et les élèves de la maternelle